
 

 

 
 

 

 

第３回学校運営協議会が開催されました               
１１月７日に、相生小学校学校運営協議会が開

催されました。第３回となる協議会では、相生ス

タンダードに基づく授業を参観し、その後右記載

の３点について熟議をしました。 

 委員からは下記のような、意見が出ました。 

 

【意見抜粋】 

・ 授業参観時、作品掲示物に先生のコメントが 

たくさん書かれており、子供たちは先生から認められている 

と感じるのではと思う。 

・ 意見を言うのは勇気がいる。期待してない答えに対して 

否定するのではなく、間違えても大丈夫だよと、大人が 

発信し続けることが大切だと思う。 

・ 先生方が、ボランティアに今日どこまでやればいいのか 

進捗状況を話してくれると助かる。 

・ 浜松まつり以降、子供たちは、ちょっとずつあいさつが 

できてきている。                     相生スタンダードに基づく授業                         

・ あいさつをしてくれたら、あいさつ返しをする。あいさつ 

してくれて、うれしいと答えることが大切だと思う。あいさつ 

では、もう一言、言葉を添えましょう。 

・ 優しい子が多い。自信がなくて声が掛けにくい。ちょっと 

つながりがあると声掛けしやすくなる。子供たち・地域にも 

関係づくりをしていかないと。子供はコミュニケーションを 

求めている。担任だけでなく風の子・太陽の子応援団の声掛け 

が助かっている。 

・ 参観会を見て、グループの話し合いがあり、発表したけど                                

うまくいかないケースでも、先生方はうまく指導してくれて 

いる。                             授業参観の様子 

 

 

 

CS たより 

風の子 太陽の子 

～ともに未来を創る～ 令和６年１２月３日 

         相生小学校コミュニティ・スクール（CS）第３号 

号 

【第３回学校運営会議の主な熟議内容】 

（１） 前期学校評価の結果より     

（２） 主体性を育むための具体策について 

（３） 地域人材活用について 

 


